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（2012・4・6） （Ｂ方式）第１９６３例会 報告
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１．食 事
２．点 鐘
３．国歌斉唱
４．四つのテストソング
５．来訪者紹介
６．ベネファクター授与

７．会長報告
８．幹事報告
９．委員会報告

１０．卓 話 ぐんま昆虫の森 園長 矢島稔様
１１．点 鐘

例会終了後定例理事会開催１２．ロータリーソング

◆ビジター
ぐんま昆虫の森 園 長 矢島 稔 様

〃 嘱託職員 小野里秀雄様
◆ベネファクター授与

新木明夫君

江原会長◆会長報告
１．本日の卓話にぐんま昆虫の森 園長 矢島稔先生を

お呼びしております。また各テーブルに「ぐんま昆
虫の森“友の会”会員募集！」のチラシが配布して
あります。是非ご加入をお願い致します。因みに私
は昨日郵便局で手続きして参りました
． 、 。２ 月に入り 地区協議会が２週間後に迫りました４
次例会は地区協議会についてのクラブフォーラムを

。 。予定しております 皆様のご協力をお願い致します
また、 日 火 午後 時 分から、桐生プリオパ１０ ６ ３０( )

レスで第 回実行委員会を行います。３
３．明日 日 土 、疋田ガバナー年度のガバナー補佐・７ ( )

委員長合同会議が、桐生プリオパレスで開催され、
田﨑地区副幹事が出席されます。
． 、 、 、４ 日 火 午前 時 分から 高津戸荘観桜会が１０ １１ ３０( )
当クラブと共催で行われます。余興に鳥嶋パスト会
長がマジックを頼まれまして、会長・幹事、下井田
奉仕プロジェクト委員長、横塚社会奉仕担当の 名５
で出席して参ります。

５． 日 水 、伊勢崎プリオパレスで疋田年度第 回１１ １( )
ロータリー財団会議が開催され、次年度の新地区補
助金委員長の下井田君と、グローバル補助金委員の
家住君が出席されます。

６． 日 木 、栃尾ＲＣとの合同ゴルフコンペが、赤１２ ( )

。 、城ゴルフ倶楽部で行われます 当クラブから ５名１
栃尾ＲＣが 名参加されます。９

天沼幹事◆幹事報告
◇本日例会終了後 Ｆにて定例理事会を開催致します。１
◇次週から桐生 合同群大工学部留学生交流会の会５ＲＣ

費を集金させて頂きます。
◇ロータリーの友 月号を配布致しました。４

(各テーブルに配布)◇ガバナー月信 月号が配信されました４
◇地区から会員増強パンフレット 部が届いておりま７０

す。会員増強にお役立て下さいとの事です。
◇第 地区より「震災支援記録ポスター」と「山田２５２０

の作文」 冊が届いております。３
◇マンダルオンＲＣより当クラブ訪問時のクラブ会報

がメールで届きましたので、回覧します。
◇桐生青年会議所から公開例会のご案内、

第２２回日本ロータリー親睦ゴルフ北海道大会のご案内、
。以上のものが届いております

◇例会変更のお知らせ
前橋中央ＲＣ 4/18 沼田中央ＲＣ 5/3(休)
碓氷安中ＲＣ 4/12､4/19､5/3(休)

◇クラブ会報の到着 なし
１０９９キロカロリー◆食事メニュー

、 、 、肉じゃが 鮪と茄子の揚げ出し梅肉あんかけ 白飯
水菜と大根のサラダ、筍と若布の味噌汁、香の物

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

栗原出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）４９ ９ ４ ５
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４４ ３２
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１２ ６ ８６．３６
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者９名）８０．４３

□拠金委員会
阿左美拠金委員◇ニコニコＢＯＸ

矢島園長先生､卓話ありがとうございます
石川君、霜村君、天沼君、江原君、

前原君、乾君、舩戸君、田﨑君
符波君日本橋三越にケーキショップを出店致しました
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桐生西ロータリークラブ

嫁が帰ってくることを願って！ 小林 君(聡)

欠席が多くてすみません 新井君
近藤Ｒ財団担当◇ロータリー財団

矢島園長先生の卓話を楽しみにしています
前原君、福島君、天沼君、家住君

結婚日は天皇陛下と同じです｡ありがとうございます
江原君

婚活事業スタートしました 符波君
欠席が多くすみません 新井君
月 日でジャガイモを植えました 舩戸君４ ３･４

田﨑君もうすぐ地区協です｡須田さん連日ご苦労様です
中野拠金委員長◇米山ＢＯＸ

矢島園長先生をお迎えして
福島君、天沼君、金子君、花房君

小野里秀雄先輩いつもお世話になります 江原君
三越のケーキショップで心よりお待ち申し上げます

符波君
初めてです｡これからがんばります 小林 君(聡)

欠席が多くてすみません 新井君
鬼のかくらんで３週間余りじっとしてました 舩戸君
東京は桜が満開だそうです 田﨑君

４月６日理事会報告
１．地区協議会前日準備午後１時半から、当日手伝い午
前８時集合とし、全会員に出席依頼をする。

２．松尾章司君の退会承認。
３．春の家族会参加費承認。
４．栃尾ＲＣとの合同ゴルフコンペの費用の一部を国際奉
仕･友情交換から拠出する。

《次例会予告》

４月２２日(日) 地区協議会

集合時間ＡＭ８：００、 会場 桐生市市民文化会館

卓 話

ぐんま昆虫の森

園 長

矢 島 稔 様

「ぐんま昆虫の森について」

もう 年間続けて 貴クラブから植物をいただいて８ 、
おりまして、大きな木はひと抱えもあるくらい生育し
ました。皆様のお陰で、昆虫の森が本当の森になりま
した。ありがとうございます。

私は、小寺前知事から突然呼ばれまして 「里山の中、
」 。に昆虫園を作る事を考えて欲しい と依頼されました

また、前新里村長さんが非常に熱心に新里の里山を使
うようにご案内して下さったのを良く覚えています。

私の専攻は昆虫ですが、多摩動物公園に 年勤めま４０
した。そして今までの経験で多摩動物公園に昆虫園を
つくりました。

日本には不思議な事に、動物園で昆虫を見られませ
ん。昆虫も動物ですから、欧米では動物園に昆虫を見
せるコーナーが必ずあります。日本は博物館に標本は
あるのですが、生きておりませんで展示だけです。

ところが戦後、生態学が日本に入り、私は昆虫学と
同時に生態学を学びました。環境と生き物には密接な
繋がりあります。

人間の感性は年齢と共に変わり、小さい時ほど身近
な生き物に興味を持ち、思春期になると違う方向に興
味が行ってしまう、と私は考えます。ですから幼児と
小学生の時に、身近に生き物との接点を持たないと、
人間は一生、生き物に感心がなくなります。今はそれ
に近い状態です。

ですから、ぐんま昆虫の森に、毎年 万人近い小学３
生を呼んで、体験をしてもらっています。話をしたの
では駄目です。自分で土を触って、カブト虫の幼虫を
抱いて･･･、そういう事を体験すれば、必ず興味を持ち
ます。そういう道を通るのが自然であり人間の生き方
だと思います。

動植物と接点を持つと、想像が生まれ、それが思い
やりや優しさに繋がり、人間の幅を広げます。自然に
触れずに人間社会の中だけで生きて行くと、コミュニ
ケーションがとれなくなって崩壊してしまいます。

「自然との触れ合いが人間形成の大きな柱になる」
この信念の基に誕生したのが、里山の自然を丹念に再
現した「ぐんま昆虫の森」です。

ぐんま昆虫の森では、虫取り網やルーペなど観察用
具を貸し出しています。日本には昆虫館が あるので２３
すが、網を貸し出しているのは、唯一此処だけです。
何故なら都市には都市公園法があり、動植物はいっさ
い取ってはいけない決まりがあるからです。貸すと子
供達は無意識に虫を取りに行きます。その行動の中に
「命」が絶対に入っていきます。取ったら絶対大事に
飼います。大人の論理で、取ることは殺すことだとし
てしまっているのです。取って初めてわかる事が一杯
あります。

これに共鳴する方が非常に多くなって、お陰様で今
は入園者が 万人です。群馬の代表的な施設として、１１
これからも皆様のお力をお借りして、何とか維持して
いきたいと思っております。

今後とも、宜しくお願い致します。

第３回 開催第３回 地区協議会実行委員会

地区協議会が凡そ十
日後に迫り、第３回実
行委員会を 月 日４ １ ０

、(火)午後 時 分から６ ３０
桐生プリオパレス に１Ｆ
て開催しました。

共催高津戸荘観桜会
当 ク

ラブと
共催で
開催さ
れる恒
例の高
津戸荘

観桜会が、 月 日４ １０
(火)午前 時 分か１１ ３０
ら高津戸荘集会室で
行われました。この
日は春本番の暖かさ
で桜も満開となり、
最高のお花見日和と

なりました。当クラブからの出席者は、江原会長、鳥
嶋パスト会長、下井田奉仕ﾌﾟﾛ委員長、天沼幹事、横

５名でした。余興に鳥嶋Ｐ会長を中心塚社会奉仕担当の
に会長幹事も加わってマジックを披露しました。




